

## Vielen Dank für die Teilnahme am Ramadama

Am Samstag den 01.04.2023 haben wieder viele helfende Hände dazu beigetragen, unsere schöne Landschaft im Gemeindegebiet Großweil zu säubern. Um 9 Uhr trafen sich Kinder, Jugendliche und Erwachsene am Wertstoffhof. Ausgestattet mit Eimern, Müllsäcken, Warnwesten und Handschuhen zogen sie los um allerhand Weggeworfenes einzusammeln. In einem vom Landratsamt Garmisch-Partenkirchen zur Verfügung gestellten Container wurde alles gesammelt und der fachgerechten Entsorgung zugeführt.

Die Gemeinde Großweil spendierte im Anschluss für die rund 40 Helferinnen und Helfer eine Brotzeit im Feuerwehrhaus.

Ein ganz großes Dankeschön gilt allen, die sich in ihrer Freizeit für eine saubere und schöne Umwelt eingesetzt haben!

